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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 16.11.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die verfügbaren Mittel sind auch für den Erfurter Breitensport knapp bemessen. Immer wieder 

erreichen uns Klagen über marode Sportstätten.  

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Wie hoch ist der Sanierungsbedarf an den Sportstätten des Erfurter Sportbetriebs (bitte 

einzeln auflisten)? 

 

2. Welchen Investitionsplan gibt es für die Sportstätten des Erfurter Sportbetriebs? (Bitte nach 

Sportstätten und Jahren aufschlüsseln) 

 

3. Wie sind die Regelungen zur Erbringung von Eigenleistungen im Rahmen von Sanierung und 

Instandhaltung von Sportstätten des Erfurter Sportbetriebs durch die jeweiligen 

Sportvereine?  

 

 

 

26.10.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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